

RACCORD RAPIDE SNAP-TITE

La conception du SNAP-TITE donne à l'utilisateur la capacité de connecter et déconnecter des lignes de tuyaux en quelques secondes et offre un ajustage de précision qui peut être en déconnexion double, simple ou pleine, c'est à dire sans aucune vanne.

La déconnexion rapide de la série H a été prouvée par des années d'utilisation sur des applications hydrauliques et pneumatiques, dans la manipulation de nombreux gaz et liquides.

La conception de la série H répond ou dépasse la norme MIL-C-51234 et fournit des caractéristiques supérieures de débit tout en garantissant une construction fiable.

Le SNAP-TITE est largement utilisé dans toute l'ingénierie générale ainsi que les industries pneumatiques et d'engineering, mais également de plus en plus dans les secteurs chimiques.



CARACTERISTIQUES :

Matériel :

- Inox 316
- Acier de haute résistance avec revêtement de bichromate de zinc
- Laiton
- Aluminium

Dimensions : de 1/4" à 4"

Pression de service : 210 bar

Choix des joints : Nitrile, Kalrez, autres disponibles sur demande.

SNAP-TITE QUICK DISCONNECT COUPLINGS

SNAP-TITE design gives the user the ability to connect and disconnect pipe lines in a few seconds with a complete closure of both sides of the pipe.

The quick disconnect system of the H series has been proven by years of use on pneumatic and hydraulic applications in the handling of many gases and liquids.

The design of the H series meets or exceeds the criteria of MIL-C-51234 and provides superior flow while ensuring a reliable construction.

The SNAP-TITE is widely used in general engineering industries as well as tires and engineering, but also increasingly in the chemical industry.

FEATURES :

Materials :

- Stainless steel 316
- High strength zinc plated steel
- Brass
- Aluminium

Sizes : from 1/4" to 4"

Working pressure : 210 bar

Seals : Nitrile, Kalrez, other materials on request.